

14th ジョン神塚ピアノコンサート

世界の音色を身近で堪能

5月23日、町民センターを会場に今年で14回目となる「ジョン神塚ピアノコンサート」(姉妹都市交流推進協議会主催)が開催されました。当日は約130人が来場し、世界中で活躍するピアニスト、ジョン神塚氏が奏でるメロディーを堪能しました。今年もこの日のために河合楽器製作所から特別に借り受けたコンサートピアノにより、バッハやベートーベンなどから選曲した4曲を披露。その後、アンコールにこたえて2曲を演奏しました。コンサート終了後は、世界の音色に感動した皆さんからの大きな拍手で会場が包まれました。



わんぱく探偵団

割れないシャボン玉づくりに挑戦

5月14日、児童会館を会場に「わんぱく探偵団」(小学生を対象に年間を通じて開催)が開催されました。今年度の1回目となる「わんぱく探偵団」は、昔懐かしい洗濯のりを使って、「割れない(割れにくい)シャボン玉」と肌触りがくせになる「スライム」づくりにチャレンジしました。どちらも材料の配合が重要となることから、子どもたちは慎重に材料の配合を行っていました。シャボン玉は、風が強くて手に乗せたりといったことは難しかったようですが、割れずに空高く飛んでいくシャボン玉に夢中でした。

海のレジャー事故救助訓練

海洋レジャー本格化に向け救助訓練

4月25日、ヨットや水上バイクなど、海洋レジャーが本格的に活発化し始めるゴールデンウィークを前に、瀬棚海上保安署と瀬棚町による事故救助訓練が三本杉海岸を会場に行われました。B&G海洋センターの営業開始前に、職員の救助技術向上などを狙い、同署員と同センター職員約10人が参加しました。当日は、ヨットから人が転落した事故を想定し、転落者を救助した後、ヨットをえい航する訓練、人形を使った心肺蘇生法、さらに信号弾ともやい銃の発射訓練を行いました。救助訓練では、ボートと水上バイクで素早くヨットに近づき、転落者にふんした署員を手際よく救出するなど、海洋レジャーの本格化を前に安全対策を再確認しました。



コリドー交流情報館

～行ってみよう！となりまち～

長万部町

～「毛がに」激安販売～ おしゃまんべ毛がにまつり

毛がに、かにめしの激安販売、毛がに早食い競争、毛がに争奪船ひき大会など、楽しいイベント盛りだくさん。かにのてっぽう汁も格安で用意してます！●開催日/7月2日(土)・3日(日)●場所/ふれあい公園 ●お問い合わせ先/同実行委員会 ■01377-2-2270

八雲町

～北海道三大あんどん祭り～ 第23回八雲山車行列

工夫を凝らした山車20台が本町商店街のメインストリートなどを賑やかに練り歩きます。今年の開催日は例年と変わっておりますので、お間違いないように。●日時/7月1日(金)午後7時 相生公園出発 7月2日(土)午後7時 八雲町役場出発●お問い合わせ先/同実行委員会(教育委員会内) ■01376-3-3131

熊石町

～ツリーハウス・きのこログは子どもに大人気～ キャンプ場「青少年旅行村」

広大な芝生におあわれ、ほどよく点在する樹木が爽やかな木陰をつくり出します。テニスコートやパターゴルフなどの施設やバーベキューコーナー・ケビンなど宿泊でも日帰りでも十分満足いただけます。●お問い合わせ先/旅行村管理棟 ■01398-2-3716

大成町

～道南五大霊場のひとつ～ 太田神社例大祭

道南五大霊場のひとつである太田神社。大漁旗をなびかせた漁船群が海上と渡御するさまは、まさに壮観そのものです。郷土芸能披露・歌謡ショー・花火大会など、催し物も盛り沢山です。●開催日/6月27日(月)～28日(火)●場所/太田神社特設会場●お問い合わせ先/大成町まちづくり会議事務局(役場内) ■01398-4-5511

北檜山町

～サフォーク肉、ワインに舌鼓～ 浮島公園まつり

北檜山産のうまいサフォーク肉、新鮮野菜、イチゴ、メロンに舌鼓をつって、楽しい一日を過ごしませんか。ウォークラリー、カヌー試乗、歌謡ショー、お楽しみ抽選会など催し盛りだくさん。●日時/6月26日(日)午前11時●場所/浮島公園(字愛知)●お問い合わせ先/北檜山町観光協会 ■01378-4-5406

今金町

～5月25日オープン～ 奥美利河温泉山の家

豪雪の影響でオープンが遅れていた奥美利河温泉山の家が5月25日午後3時よりオープンします。●料金/日帰り入浴 大人300円、小学生150円、幼児無料 宿泊 大人5,557円、小学生4,777円(1泊2食付、税込み)●お問い合わせ・予約申し込み/クアブラザピリカ ■01378-3-7111



優良基礎黒毛和種導入事業

九州から11頭の黒毛和種雌を導入しました。

このたび、瀬棚町の優良基礎黒毛和種導入事業により雌牛11頭が各生産農家へ導入されました。この事業は、和牛生産改良組合が実施主体となって、受精卵移植などにより牛群改良を効果的に行うことを目的に優れた繁殖雌牛を導入する事業で、当町の肉用牛の市場性向上が期待されます。なお、この事業には町畜産振興基金が活用されています。



町内各学校で運動会

子どもたち、家族、地域が一体となって…

6月は運動会シーズンということで、町内の各学校で運動会が開催されております。中学校をトップに、馬場川小学校(保育所も合同)、瀬棚小学校で運動会が開催され、12日には島歌小学校(保育所も合同)の運動会が開催されます。(上写真は瀬小運動会)各学校では子どもたち、家族、そして地域が一体となって、それぞれ特色を活かした楽しい競技で、盛り上がっていました。ちなみに、表紙は馬場川小学校運動会で来賓や地域の方が参加する恒例競技の様です。